

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 12 de Enero de 2018 19:39

+ Llegó la era de los independientes, pero en Guaymas, solo uno refleja fortaleza; la lista del PRI, interesante; Lorenzo resolverá en su suelo; en Empalme, la campaña será resaltar el mal trabajo priísta

GUAYMAS, Son.- Movimiento Ciudadano, con Lola del Río presente, inauguró el desborde de anuncios sobre registros de aspirantes a cargos públicos, que primero deberán pasar por la aprobación de su gente.

Se trata de vivir el fuego amigo, ser ungido y disputar, ahora sí, la campaña oficial rumbo al cargo público buscado.

No hubo sorpresa en la elección encausada. El hotelero Sergio Carlos García Rascón será candidato a la alcaldía por el partido del pegajoso tema musical-político que rueda por el mundo. Así lo diseñó el auténtico líder local del MC, Marco Antonio Ulloa Cadena, quien no aparecerá en ninguna boleta, a menos que lo convenzan con una buena posición en la lista de “pluris”.

Sergio es buena persona, ayuda, regala becas y cuida perros que se encuentra en la calle. Pero la gente le dice que recoger y salvar canes no es todo en la vida electoral, pues si así fuera, la chambeadora Carolina, del grupo rescatista “Patitas de la calle” habría sido gobernadora.

Pero la idea tampoco es mala. Sobre todo porque se limó toda aspereza al permitirle el registro al dirigente municipal Gerardo Enrique Reyes Velázquez como aspirante a diputado local.

En el 04 de lo federal no se mete doña Dolores, pues la ex alcaldesa hermosillense que vio números y arrojó su espada en prenda para ir por ella en Sonora, jugará sola en lo

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 12 de Enero de 2018 19:39

local. El PRD tendrá el apoyo del partido de don Dante Delgado para esa posición. Al día siguiente se anunciaba el registro, que sería único –o con algunos “juanitos”—para ungir aspirante formal al perredista añejo y sostén de las siglas desde que las dejó ir Porfirio Villa Brito, el profesor José Guzmán López González.

Cuando el perredismo se presentaba en sociedad en el hotel del “Chino” Zaragoza, viajaban a Hermosillo los integrantes de las asociaciones Independientes de Guaymas y Ciudadanos Independientes por Guaymas, cuya razón de ser es el impulso de la primera candidatura –la única sólida a la vista, parece--, del promotor de inversiones Ernesto Uribe Corona.

Iban al registro de estos membretes para dar forma a ese apoyo. Cumplido el trámite, siguieron los requisitos del apoyado y ya es candidato independiente en forma oficial. Cuidado ¿eh? Puede ganar.

Con él, hace va por la misma vía Servando Rodríguez Gutiérrez, quien confía en lo mismo que Uribe: el hartazgo de la gente de partidos y candidatos oficiales.

Resta ver el final de la riña interna en PRI y PAN, donde no hay figuras nuevas. No trabajaron en eso y por ello el reciclado es la alternativa, pero, a ver: en el PRI con altibajos, pudieran haber registros únicos –acordados intramuros, por supuesto, pues no está el horno para bollos—y una terna ganadora sería la de Otto Claussen Iberri por la diputación federal del 04 Distrito; Susana Corella a la local; y para alcalde Carlos Zataráin González. Si eso sucede, imagínese el equipazo que harían con Antonio Astiazarán si el amigo de Pepe Meade accede a la representación en el senado.

Otros sonantes con capacidad y bien vistos en el entorno, son el dirigente ejidal Jesús Alberto Garza Osuna, la ex regidora Lorena Ulloa y no muchos más.

El panismo batalla porque el alcalde Lorenzo de Cima insiste en reelegirse pese a todo. Allá él, pues el partido no puede decir nada. Recuerde usted que el Directivo Estatal no vive de aire y son los municipios pintados de azul los que proveen, por eso no deben hacer enojar a los alcaldes.

Por la diputación local la terna de Lorenzo son su director de Desarrollo Social, Juan Carlos Valenzuela, y la regidora Paola Hermosillo; y acepta que la síndico Fernanda Caballero haría buena campaña. En lo federal no se mete.

Pero hay más gente y ayer me enteraban y lo comentan incluso en el plano estatal, que tiene en la doctora Carla Córdova un elemento capaz y con experiencia para ganar votos y hacer brillar esas siglas.

Por ningún lado veo al diputado local actual, Manuel Villegas. Parece, le hacen el “fuchi” por sus antecedentes, aunque como el niño enfermo, todos le piden apoyo en lo electoral, pero sin dejarse ver. Así, qué chiste.

URIBE EN SEGOB

Germán Uribe Corona es recordado en el puerto por muchas obras por él patrocinadas o gestionadas.

Cuando egresó de la universidad de Guanajuato —allí hizo amigos que hoy ocupan altas responsabilidades nacionales—su vocación política le hizo trabajar en instancias oficiales como el Issste, al lado de Alejandro Carrillo Castro. Regresó a Sonora para laborar en el gobierno de Rodolfo Félix Valdés, con quien fue subdirector y director del Isssteson; saltó a la particular de Manlio Fabio Beltrones al llegar éste a la gubernatura, quien más tarde lo hizo titular de Turismo.

Partió a México a ocupar un cargo en el fideicomiso PAGAR con Alfonso Navarrete

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 12 de Enero de 2018 19:39

Prida. Luego fue a la PGR, Bancomex y creaba empresas donde demostró talento.

Este jueves fue nombrado director en la Unidad de Gobierno de la Secretaría de Gobernación por su amigo, Navarrete Prida. Eso es bueno para él, y muy bueno para Guaymas. Algo nos traerá.

Yo lo recuerdo apoyando familias, rescatando edificios históricos, en reuniones para refrendar amistades y haciendo mucho por aquellos que enfrentan situaciones difíciles. Da todo por ellos.

Inolvidable su generosidad al acudir personalmente al domicilio de 250 estudiantes de todos los niveles para regalarles un costo equipo de cómputo a cada uno. Y nada de hacerlo por un partido, un grupo... no. Fue directo al beneficiado y les habló para estimularles a estudiar duro, pues solo así podrían trabajar en algo útil para su suelo.

Por eso es que escribo así de Germán. Celebro su nombramiento y espero que sea palanca para encomiendas mayores, porque eso es bueno para Guaymas.

En el plano estatal, Enrique Claussen Iberri fue nombrado secretario de Salud. Es de Guaymas y aunque tiene mucho tiempo en Hermosillo, conserva sus raíces. Eso también es bueno.

EN EMPALME

La ex rielera población de Empalme vive también efervescencia partidista.

Pero tiene razón el profesor Trinidad Flores Mendoza al lamentar la situación de los negociantes que controlan las finanzas públicas, contrastante con la del pueblo, por eso quiere poner orden. Va por la alcaldía avalado por el Partido Verde.

Y saltó también al ruedo Roberto Romero Guerrero, director de Desarrollo Social de César Lizárraga en aquel Ayuntamiento que terminó en un drama en 2012, y síndico en la perseguida administración de Héctor Laguna. El aspirante que acumuló muchas demandas por vender cemento ajeno que nunca entregó, va por el Movimiento Naranja.

El PAN mandará a la ex secretaria general estatal, Dalia Laguna, quien perdió su carrera por la diputación local del XIV Distrito en 2015, ante el campeón José Luis Castillo –el ex boxeador y próximo abogado por la UVM podría ser el candidato a alcalde por el PRI—, pero ahora cree reunir más experiencia y con ello fuerza para vencerlo.

Pero le cuestionan lo mismo: reúne equipo de Héctor Laguna y si la ley le comprueba al veterinario sus tropelías, se quedaría sin ellos. Por ejemplo, ha prometido al ex secretario de la comuna, Juan Valentín Rendón, que lo hará síndico municipal. La pregunta es si eso será bueno o malo.